

Réaction d'Anne Hidalgo à l'attentat qui a frappé Bagdad

« A la suite de l'attentat qui a frappé Bagdad samedi, faisant au moins 220 morts et autant de blessés, je tiens à exprimer toute ma solidarité et celle de l'ensemble des Parisiens aux familles et aux proches des victimes.

Cette attaque, revendiquée par Daech, est survenue à une heure où les rues de la capitale irakienne étaient bondées, brisant les vies de femmes, d'hommes et d'enfants qui préparaient la fête de fin du Ramadan.

Cet acte de barbarie nous rappelle à quel point ces terroristes ignorent les frontières pour frapper toutes les populations. Les musulmans sont eux-mêmes victimes de ces fanatiques qui, bien qu'ils prétendent agir en leur nom, ne font rien d'autre que répandre aveuglément la mort et la violence.

Cela appelle la plus grande solidarité possible entre nos pays, visés par les mêmes ennemis de part et d'autre de la Méditerranée. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris